

EL DÍA

La COSPA convoca a un acto de masas de repudio a los militares bolivianos

El Comité de Solidaridad con el Pueblo de Argentina convoca a un acto de masas, que tendrá lugar el viernes 15 en Cerrada Pino No. 8, de la Colonia Florida, para apoyar a los bolivianos que luchan contra los militares golpistas de su país.

El COSPA señala que en el acto, a iniciarse a las 8 de la noche en la fecha indicada, se repudiará abiertamente el golpe de Estado en Bolivia, que pretende institucionalizarse, y a las dictaduras que lo apoyan, "en especial la de Argentina".

Los oradores serán: Alberto Bailey Gutiérrez (Bolivia), cofundador, junto con Marcelo Quiroga Santacruz, del Partido Socialista PS-UNO y ex ministro boliviano de informaciones; José María Calderón (México), director del Centro de Estudios Latinoamericanos, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM; Juan Vargas, líder sindical chileno, y Ro-

dolfo Puigrós (Argentina), ex rector de la Universidad de Buenos Aires.

EL DÍA

Kuwait, el más bajo

Argentina tiene el índice de inflación más alto del mundo

GINEBRA, 13 de agosto (UPI). — Argentina tuvo el año pasado el promedio de inflación más elevado del mundo: 150 por ciento, según informó hoy la Organización Internacional del Trabajo.

Kuwait estuvo al otro extremo de la escala con un promedio de inflación del 4.4 por ciento, añadió la organización.

El "agudo aumento" de la inflación mundial del año pasado continuó en los primeros meses del año en curso; después de Argentina, el país que fue más castigado el año pasado por la inflación fue Israel, con el 111 por ciento.

La mayoría de las naciones africanas tuvieron una inflación de más del 20 por ciento, con algunas excepciones, tal como el 9.8 por

ciento en Egipto y el 13.8 por ciento en la Costa de Marfil.

La inflación en las naciones asiáticas fue del 10 al 25 por ciento, mientras que en América Latina fue muy elevado, con pocos países con el promedio inferior al 30 por ciento, según la entidad internacional.

La OIT dijo también que solamente 3 naciones socialistas informaron sobre su inflación, siendo en Yugoslavia del 23 por ciento, en Hungría del 14.3 y en Checoslovaquia del 5.7 por ciento.

Chile tuvo una tasa de inflación del 38.9 por ciento en 1979 mientras fue de más del 30 por ciento en Brasil, Colombia, Paraguay y Perú. Uruguay, con 83.1 por ciento, fue el segundo más alto después de Argentina en América Latina.

UNO MAS UNO

Importante acuerdo cerealero se firmó entre México y Argentina

BUENOS AIRES, 13 de agosto. — México asegura a su población la disponibilidad de alimentos para el período 1981-82 — y diversificó el abasto externo — por medio de un acuerdo suscrito con el gobierno argentino que garantiza un abastecimiento mínimo de dos millones de toneladas de maíz, sorgo, soya y girasol durante este lapso, informó a través de un comunicado de prensa la Secretaría de Comercio.

El convenio fue firmado en Buenos Aires, por los secretarios de Comercio de México y Argentina, Jorge de la Vega Domínguez y Alejandro M. Estrada, respectivamente.

A la fecha, está vigente un acuerdo similar con Estados Unidos y se efectúan nego-

ciaciones en el mismo sentido con Canadá, Cuba y Brasil, países a los que, de hecho, compra cereales, oleaginosas y azúcar.

En los contratos de compra-venta no intervendrán empresas privadas, ya que éste es un compromiso directo entre ambos gobiernos, a precios internacionales de mercado. De los aspectos operativos de la transacción — fijaciones de toneladas y embarques de cada tipo de grano — se encargarán la Junta Nacional de Granos de Argentina y la Compañía Nacional de Subsistencias Populares (Conasupo).

El acuerdo establece la posibilidad de ser ampliado a otros productos, tales como azúcar y frijol.

EL DÍA

CONVENIO MEXICO-ARGENTINA DE ABASTECIMIENTO DE MAIZ, SORGO Y SOYA

El secretario de Comercio, Jorge de la Vega Domínguez firmó ayer en la ciudad de Buenos Aires un acuerdo de abastecimiento de maíz, sorgo, soya y girasol, mediante el cual nuestro país asegura plenamente la disponibilidad de estos productos para el período 1981-1982 con un mínimo de 2 millones de toneladas, al tiempo que diversifica sus alternativas de comercio en América Latina.

Asimismo, el convenio, firmado por la parte argentina por el secretario de Comercio de ese país Alejandro M. Estrada, establece la posibilidad de ampliación a otros productos, como azúcar y frijol, para cuyos efectos, la Junta Nacional de Granos de Argentina y la Conasupo serán los organismos encargados de los aspectos operativos de la transacción.